

КРАТКИЕ СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

- Волков Игорь Викторович** **Россия. Москва.** Российский научно-исследовательский институт культурного и природного наследия имени Д.С.Лихачёва, заведующий сектором комплексного исследования культурного и природного наследия Юга России, кандидат исторических наук. Сфера интересов: археология и история Золотой Орды, Причерноморья и сопредельных стран в X-XVIII вв., историческая география, история картографии, история техники
- Горелик Михаил Викторович** **Россия. Москва.** Институт востоковедения РАН, старший научный сотрудник, академик Общероссийской академии киноискусств, академик Академии художеств Казахстана, кандидат искусствоведения
- Данилко Наталья Михайловна** **Украина. Киев.** Институт археологии НАНУ, младший научный сотрудник отдела археологии энеолита и бронзового века
- Дружинина Инга Александровна** **Россия. Москва.** Административно-управленческое подразделение Института археологии РАН, младший научный сотрудник
- Задников Станислав Анатольевич** **Украина. Харьков.** Музей археологии и этнографии Слободской Украины при Харьковском национальном университете им. В.Н.Каразина, младший научный сотрудник
- Зиливинская Эмма Давидовна** **Россия. Москва.** Институт этнологии и антропологии РАН, старший научный сотрудник, кандидат исторических наук
- Клоков Виталий Борисович** **Россия. Волгоград.** Исследователь нумизматики Джучидов
- Крупа Татьяна Николаевна** **Украина. Харьков.** Музей археологии и этнографии Слободской Украины Харьковского национального университета им. В.Н.Каразина, научный сотрудник
- Кулешов Юрий Алексеевич** **Россия. Москва.** Проблемный Совет “Военная археология” при ГИМ, ученый секретарь. Научные интересы: военное дело позднесредневековых кочевников Восточной Европы
- Лебедев Валентин Петрович** **Россия. Дзержинск, Нижегородской обл.** Кандидат физико-математических наук, нумизмат-ориенталист
- Маевская Светлана Васильевна** **Украина. Полтава.** Полтавский политехнический колледж Национального технического университета “Харьковский политехнический институт”, преподаватель
- Масловский Андрей Николаевич** **Россия. Азов, Ростовской обл.** Государственное областное учреждение культуры “Азовский историко-археологический и палеонтологический музей-заповедник”, заведующий отделом археологии. Научные интересы: археология поселений предмонгольского и золотоордынского времени, салтово-маяцкая культура, поздние кочевники
- Матюшко Ирина Вячеславовна** **Россия. Оренбург.** Государственный педагогический университет, старший преподаватель кафедры истории России, научный сотрудник археологической лаборатории, кандидат исторических наук

Потемкина Татьяна Михайловна	Украина. Донецк. Национальный университет, старший научный сотрудник археологической научно-исследовательской группы исторического факультета. Научные интересы: этнокультурные процессы восточноевропейских средневековых кочевников
Полякова Ольга Александровна	Украина. Донецк. Национальный университет, научный сотрудник археологической научно-исследовательской группы исторического факультета
Супруненко Александр Борисович	Украина. Полтава. Центр охраны и исследований памятников археологии управления культуры Полтавской облгосадминистрации, директор, заместитель директора ГП НИЦ “Охоронна археологічна служба України” Института археологии НАН Украины, старший научный сотрудник, заслуженный работник культуры Украины, кандидат исторических наук
Шрамко Ирина Борисовна	Украина. Харьков. ОАСУ “Слобожанская археологическая служба”, директор, кандидат исторических наук
Чхаидзе Виктор Николаевич	Россия. Москва. Институт археологии РАН, научный сотрудник группы средневековой археологии евразийских степей, кандидат исторических наук
Юрченко Александр Григорьевич	Россия. Санкт-Петербург. Независимый исследователь. Научные интересы: история Монгольской империи в латинских источниках; структуры повседневности Золотой Орды

CONTRIBUTING AUTHORS

- Igor V. Volkov **Russia. Moscow.** D.S.Likhachev Russian Scientific Research Institute of Cultural and Natural Heritage, Head of Department of Complex Research of cultural and natural heritage of Southern Russia, Ph.D. of History, Scholarly interests: archaeology and history of the Golden Horde, Black Sea Littoral and neighbor countries of the 10th-18th century, historical geography, history of cartography, history of technics
- Mikhail V. Gorelik **Russia. Moscow.** Institute of Orient studies of Russian Academy of Sciences, Senior Researcher, Academician of the Russian Academy of Cinema Arts and Sciences, Academician of Kazakhstan Academy of Arts, Ph.D. of Art History,
- Natalia M. Danilko **Ukraine. Kiev.** Institute of Archaeology of Ukraine's National Academy of Sciences, Department of Eneolith and Bronze Age Archaeology, Junior Researcher
- Inga A. Druzhinina **Russia. Moscow.** Administrative Department of Institute of Archaeology of Russian Academy of Sciences, Junior Researcher
- Stanislav A. Zadnikov **Ukraine. Kharkov.** Museum of Archaeology and Ethnography of Slobodskaiia Ukraine at V.N.Karazin Kharkov National University, Junior Researcher
- Emma D. Zilivinskaia **Russia. Moscow.** Institute of Ethnology and Anthropology of Russian Academy of Sciences, Ph.D. of History, Senior Researcher
- Vitalii B. Klokov **Russia. Volgograd.** Specialist on Juchi numismatics
- Tatiana N. Krupa **Ukraine. Kharkov.** Museum of Archaeology and Ethnography of Slobodskaiia Ukraine at V.N.Karazin Kharkov National University, Researcher
- Yurii A. Kuleshov **Russia. Moscow.** Problem Council "Military Archaeology" at the State Historical Museum, Academic Secretary, Scholarly interests: military science of Eastern European nomads of the late Middle Ages
- Valentin P. Lebedev **Russia. Dzerzhinsk, the Nizhniy Novgorod province.** Ph.D. of Physics and Mathematics, numismatist-orientalist
- Svetlana V. Maievskaia **Ukraine. Poltava.** Poltava Polytechnic College of "Kharkov Polytechnic Institute" National Technical University, Lecturer
- Andrei N. Maslovskii **Russia. Azov, the Rostov province.** State Regional Institution of Culture "Azov historical-archaeological and paleontological museum-reserve", Senior Researcher. Scholarly interests: archaeology of settlements of the pre-Mongolian and Golden Horde times, Saltov-Mayaki culture, late nomads
- Irina V. Matiushko **Russia. Orenburg.** State Pedagogical University, Senior Lecturer of Department of History of Russia, Researcher of Archaeological Laboratory, Ph.D. of History
- Tatiana M. Potyomkina **Ukraine. Donetsk.** Donetsk National University, Archaeological research group at the Faculty of History, Senior Researcher
- Olga A. Poliakova **Ukraine. Donetsk.** Donetsk National University, Archaeological research group at the Faculty of History, Researcher

- Alexander B. Suprunenko** **Ukraine. Poltava.** Center of Protection and Research of Archeological monuments of culture management department of Poltava Regional State Administration, Director, Deputy Director of State Enterprise National Research Center “Protective Archaeological Service of Ukraine” of Institute of Archaeology of Ukraine’s National Academy of Sciences, Senior Researcher, Honoured Worker of Culture of Ukraine, Ph.D. of History
- Irina B. Shramko** **Ukraine. Kharkov.** Protective Archaeological Service of Ukraine “Slobzhanskaia Archaeological Service”, Director, Ph.D. of History
- Viktor N. Chkhaidze** **Russia. Moscow.** Institute of Archaeology of Russian Academy of Sciences, Researcher of group of Medieval archaeology of the Eurasian steppes, Ph.D. of History
- Alexander G. Yurchenko** **Russia. St.-Petersburg.** Independent researcher. Scholarly interests: history of the Mongol Empire in Latin sources; structures of everyday life of the Golden Horde